



**PACKAGING AUTOMATION
DEUTSCHLAND**

Bezeichnung	Field Service Engineer / Servicetechniker im Außendienst
Gesellschaft	CMC Deutschland GmbH, Salzstr. 45, 41460 Neuss
Standorte in Deutschland	<ul style="list-style-type: none">• Thüringen/ Sachsen /Sachsen-Anhalt / Brandenburg / Berlin• Bayern• Niedersachsen / Hamburg• Nordrhein-Westfalen
Anstellung	Daueranstellung
Reisebereitschaft	ja
Beschreibung	
Rolle und Zuständigkeiten <p>CMC Machinery ist auf der Suche nach einer begeisterungsfähigen Person, die sich einem Unternehmen mit großartigen Perspektiven anschließen möchte. Der Kandidat wird für die Installation, Wartung und den Kundensupport verantwortlich sein. Der Kandidat muss zuverlässig, organisiert und vertrauenswürdig sein und über gute Kommunikationsfähigkeiten verfügen. Der Kandidat wird CMC beim Kunden vor Ort vertreten und die neueste Technologie von CMC warten/installieren.</p>	
Wesentliche Aufgaben <ul style="list-style-type: none">• Wartung und Instandhaltung• Aufstellung & Inbetriebnahme von Anlagen• Mechanische/elektrische Reparaturen• Kundenbetreuung• Verwaltung von Ersatzteilen vor Ort• Fehlersuche• Tägliche Serviceberichte	
Bevorzugte Qualifikationen <ul style="list-style-type: none">• Praktische Erfahrungen im Bereich Maschinenbau• Verständnis und Kenntnisse im Umgang mit Verpackungs- oder ähnlich gelagerten Maschinen• Verständnis für Automatisierung• Fähigkeit, Handbücher, Schaltpläne und Zeichnungen zu lesen und eine Vielzahl von Anweisungen in schriftlicher, mündlicher oder grafischer Form zu interpretieren.• Fähigkeit zur Reparatur, Wartung und Instandhaltung von Verpackungsmaschinen• Eigenständige Durchführung von Wartungs-, Service-, Installations- und Reparaturarbeiten beim Kunden vor Ort.• Fehlersuche, -diagnose und -behebung bei Maschinenausfällen und -problemen	



**PACKAGING AUTOMATION
DEUTSCHLAND**

Allgemeine Anforderungen

- Der Kandidat muss über gute Kommunikationsfähigkeiten, gute Deutschkenntnisse in Wort und Schrift sowie über Englischkenntnisse verfügen
- Eine mechanische und oder elektrische Ausbildung ist von Vorteil
- Mehr als 2 Jahre Erfahrung in der technischen Unterstützung von Maschinen wie z.B. Verpackungsmaschinen
- Reisetätigkeiten
- Rotierender Schichtplan, gegebenenfalls Mehr- u. Wochenendarbeiten erforderlich
- Eigeninitiative und die Fähigkeit, selbstständig zu arbeiten
- PKW-Führerschein

C.M.C. Machinery

CMC Deutschland GmbH mit Sitz in Neuss ist eine hundertprozentige Tochtergesellschaft von CMC S.p.A. Italien mit Sitz in Città di Castello, globaler Marktführer für 3-D Packaging on Demand Anlagen. CMC bedient seit 1980 die Verpackungs-, Mailing- und Grafikmärkte weltweit mit innovativen und nachhaltigen Maschinenlösungen.

CMC Deutschland ist für das lokale Wachstum und für alle Vertriebs- und Serviceaktivitäten der deutschen Kunden verantwortlich.

Für weitere Informationen über unsere Produktlinien besuchen Sie: www.cmcsolutions.com

André Warth

General Manager - Geschäftsführer

C.M.C. Deutschland GmbH

Salzstr. 45

41460 Neuss

+49-(0)160-8363934

andre.warth@cmcsolutions.com



**PACKAGING AUTOMATION
DEUTSCHLAND**

Description	Field Service Engineer
Company	CMC Deutschland GmbH, Salzstr. 45, 41460 Neuss, Germany
Location	<ul style="list-style-type: none">• Thüringen/ Sachsen /Sachsen-Anhalt / Brandenburg / Berlin• Bayern• Niedersachsen / Hamburg• Nordrhein-Westfalen
Position type	perm
Travel required	yes

Job Description

Role and Responsibilities: Site Support Engineer

CMC Machinery is looking for an enthusiastic individual that are looking to join a company with great prospects. The candidate will be responsible for installation, service maintenance and customer support. The candidate must be reliable, organized, trustworthy and a good communicator. The candidate will be representing CMC on the customer site(s) maintaining the latest range of CMC's technology.

The responsibilities of the job role:

- Machinery first installation
- Service maintenance
- Mechanical/Electrical repairs
- Customer support
- Site parts management
- Trouble shooting
- Daily service reports

Preferred Skills

- Mechanical engineering experience required.
- Understanding, knowledge, and experience with packaging machines and or similar.
- Understanding of automatic machine.
- Must be able to perform installation and new setup of packaging machine.
- Ability to read manuals, electrical diagrams, drawings and interpret a variety of instructions whether in written, oral or diagram from.
- Ability to fix, repair, service and perform maintenance on packaging machine



**PACKAGING AUTOMATION
DEUTSCHLAND**

Qualifications and general requirements

- The candidate must have good communication skills, German and English language in reading and writing is a must.
- MBO+ school diploma or /or engineering degree is a plus.
- Must be able to travel to Italy for training for extended period.
- Overtime and weekend work may be required.
- 2+ years of experience in technical support of machines such as packaging machines.
- Must demonstrate initiative & the ability to work independently.
- Driving license

CMC Packaging Solutions

CMC Germany located in Neuss is a wholly owned subsidiary of CMC S.p.A. Italy, the global market leader for packaging on demand machines. CMC has served the global packaging, mailing and graphics markets since 1980 and has built a reputation for developing innovative solutions.

CMC Germany rapidly building German sales and service presence.

For more information on our product lines visit www.cmcsolutions.com

André Warth

General Manager - Geschäftsführer

C.M.C. Deutschland GmbH

Salzstr. 45

41460 Neuss

+49-(0)160-8363934

andre.warth@cmcsolutions.com